

Die Funktion der ausführenden Organe im Bereich des Verbraucherschutzes

Dr. Laila Ali hat ein Arbeitspapier über die Rolle der ausführenden Organe im Bereich des Verbraucherschutzes angefertigt. Das Arbeitspapier stellt fest, dass alle Ministerien eine gewisse Funktion zu erfüllen haben. Außerdem sollten sie dazu gemeinsam beitragen, eine Reform auf allen Ebenen durchzusetzen, da der Fortschritt in einem Bereich den anderen Bereichen diene.

Das Arbeitspapier bestätigte, dass das Gesundheitsministerium mit dem Versorgungsministerium zusammenarbeiten solle, um den Verbraucher bestmöglich vor den Betrügern zu schützen. Das Gesundheitsministerium habe auch viele Mittel, die den Verbraucher vor Umweltverschmutzungen wie z.B. das auf dem Boden abgelegte und den Moskitos und dem Staub ausgesetzte Brot schützen würden. Es könne auch die Überwachung über das Brot und die Süßigkeiten verschärfen, die in Betrieben produziert würden und die der Überwachung nicht unterworfen seien und die keine Konzession hätten.